

## AUSTRALIS PONE EN GARANTÍA SUS 15 CENTROS DE CULTIVO, VALORADOS EN US\$ 138 MILLONES

Han pasado más de cinco años desde el cambio de propiedad en Australis. Y hoy, su controlador Joyvío, sigue administrando el negocio, el cual no ha obtenido los mejores resultados.

Por eso, la salmonera chilena ha llevado a cabo una serie de acciones. Una de ellas la informó el propio Joyvío ante la bolsa de Shenzhen: pusieron en garantía sus 15 centros de cultivo -valorados en US\$ 138 millones- a los proveedores BioMar y Vitapro. Esto, a cambio de ampliar las condiciones de pago y aumentar los límites de crédito para mejorar las finanzas internas.

Con BioMar, compañía basada en Dinamarca, Australis puso en garantía 11 centros de cultivo valorados en US\$ 103 millones en activos biológicos. Con Vitapro, proveedor latinoamericano experto en acuicultura, hipotecó cuatro centros valorados en US\$ 35 millones.

Estos acuerdos, se estima, aliviarán la presión de liquidez en la compañía. Según el sitio Undercurrent News, en la primera parte de 2024 las utilidades de Australis cayeron 22% en comparación al mismo periodo del año anterior.

Joyvío, por su parte, sufrió pérdidas por US\$ 43 millones en el segundo trimestre de 2024.

De acuerdo al mismo portal, los activos netos de Joyvío -a finales de junio- eran negativos en US\$ 4,5 millones. "Las normas de la bolsa de Shenzhen estipulan que las empresas pueden ser excluidas de la cotización si sus activos netos siguen siendo negativos durante dos años consecutivos", explicó el sitio especializado. Esto se debe a aumentos en los costos



operativos y de producción.

Consultada la empresa, declararon que "disponer y entregar activos en garantía es una acción común en cualquier empresa con sus principales acreedores y que en nuestro caso se realiza únicamente para obtener mejores condiciones de financiamiento para la operación local de Australis".